

我等の立場を奪還せよ！

余永れ叩きつける我等の要求はかうだ

即時被監禁者を釋放しろ！

監禁中全員が運動しておこ慰謝料を出せ！

即時待遇を改善しろ！

一九二八年一二

東電後業負争議團
関東電氣勞傷組合
合同促進委電聯盟

別記

ガツシリと組んだ腕力で

あらゆる暴壓をはねとほせ！

東電後業負諸君！

「ガウ歎在資本家東電は決して最初ではない」と言ひながら伊藤、仲西君も勝手な理由じ
最初だ。これは東電を他と合併して世界有数の大會社になつた東電がさう資本、全勢力を以て
東電一万三千の後業員諸君をオレッフアス計画の一歩だ。見よ！二回に亘る首領の入封
待遇改善の歎願をやつ等は足りりにした。三十日後業員大會は開会二分で解散された
ではないか。東電本社、各職場には正服私服の人がうるさいにてゐる
三千人、最初を前にして戦闘、公農党を解散した奴等資本家と政府にあらゆる暴壓を及ぼして
諸君に襲ひかゝつてゐるのだ。だがそこなことで俺達がおしつぶされたりしませんては
労傷者は明日からヒボシにならうだ。こんな彈圧暴力に抗して山俺達は俺達の要求を通す
つだ。

見よ、名前は壇上する大連電と一さうだ、俺達には入井の力があるアリ團結とスト
ライキーニ、俺達労傷者、唯一の武器で戦ふ時だ。

東電後業員諸君！

日本、最大の資本家が諸君にかかる压迫は決して諸君大に加へられると迫ではない。それは
全労傷者にかかる圧迫攻撃だ！「東電の元氣を支援しろ！」の声が全日本の方